
                             Commune de Tocqueville 
                                               Compte rendu de la réunion du conseil municipal (2020 à 2026)  -  N° 7 - 2021 3 

                                        Du vendredi 13 septembre 2021    à    20H00 
                                                                        -=o0§0o=- 

 

- Présents : Chantal DUCOURET, Gisèle LOZIER, Daniel LEBEURY, Pierre ANTHOUARD, Joël JUMELIN, Bruno COURBOT, Victor MABIRE, Didier LOIR 
- Absents excusés : Jean Guillaume De TOCQUEVILLE (pouvoir à Pierre ANTHOUARD)  
- Absents sans pouvoirs : Marlène LEMOIGNE, Philippe GOHEL. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Ordre du jour   
 

 
Plan Local de l’Habitat de la communauté d’agglomération du Cotentin 
Le conseil municipal a délibéré à propos d’une proposition de la CAC consacré au programme local de l’habitat du Cotentin (PLH). 
Le PLH développé par le Cotentin fait le constat d’un territoire qui connaît une évolution positive et forte ainsi qu’un déficit 
démographique. Il définit quatre orientations pour fluidifier les parcours résidentiels des habitants, la rénovation thermique des 
logements et accompagner la dynamique de l’agglomération. 
Quinze actions sont envisagées avec la volonté d’aider les jeunes actifs, d’aider les propriétaires, d’accompagner le vieillissement de 
la population, de mieux répondre aux besoins des personnes mal logées, d’aider à la sédentarisation des gens du voyage ou 
d’accompagner avec des conseils les habitants dans le cadre de la rénovation. 
Dans les six prochaines années, le Cotentin a évalué le besoin en logements pour l’agglomération à 4 652. Afin d’équilibrer l’offre 
sociale sur le territoire. Un budget de 14 415 000 euros est prévu pour ce PLH. 
Les conseillers ont jugé ce plan insuffisamment explicite et surtout ne voient pas à ce jour ce que la commune de Tocqueville  peut 

en retirer. Ont Voté à l’unanimité : 9 Abstentions.  Plus d’Info : https://www.lecotentin.fr/programme-local-de-lhabitat 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Acquisition d’un bout de terrain derrière la Mairie 

Travaux d’assainissement du sol et des murs de l’église. ( Voir notre compte rendu du 2juillet.) 
 

 Lors du métrage pour une construction nouvelle, il est apparu que le bornage effectué pour situer 
l’habitation ne correspondait pas à celui mentionné lors de l’achat en 2020. Notre clôture ayant été 
posée sur les premières bases aurait donc dû être déplacée. Un accord a été trouvé avec les nouveaux 
voisins pour que la commune puisse acheter les 40 m2 de terrain au prix où ils n’avaient acheté. La 
transaction se fera par acte administratif. 

Voté à l’unanimité : 9 voix POUR. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Prévisions budgétaires de fonctionnement : 

- Les prévisions de dépenses (202 775,00) sont inférieures de 12 209,74 €  

QUESTIONS et INFORMATIONS DIVERSES    -    ‘’ PRENEZ  NOTE ‘’ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Adhésion à @CTES 
Pour bénéficier des moyens nouveaux de transferts de dossiers vers les services administratifs des collectivités départementales et 
autres, les communes sont invitées a adhérer à des plateformes qui permettent la circulation de fichiers informatiques.  

Nous concernant nous avons opté pour @Actes  de Manche numérique. Voté à l’unanimité : 9 voix POUR. 
 

 Modifications budgétaires 
Lors de l’élaboration du budget 2021 des sommes ont été placées dans la rubrique ‘’investissements’.  S’agissant principalement de 
travaux réalisés par des bénévoles (construction d’un hangar, réalisation d’une cuisine dans un logement communal, etc.…). Les 
achats étant effectués directement par la commune doivent être inscrits dans la rubrique ‘’fonctionnement’’ une opération de 
transfert va être effectuée sans incidence sur le budget global de la Commune. 
Voté à l’unanimité : 9 voix POUR. 
 

 

Ayant obtenu le temps nécessaire pour que chacun puisse bien prendre connaissance du 
dossier, le conseil donne sont accord pour la réalisation : du projet, des demandes de 
subventions avec conventions et la demande d’emprunt qui permettra de pourvoir payer 
les factures en attendant la récupération de la TVA et des différentes ressources 
obtenues par l’association permettant de financer presque à 100%  ce projet. 
Voté à l’unanimité : 9 voix POUR. 
 

 

 

                                  Merci   

 
                                  Repas des Aînés 

 Merci aux bénévoles qui ont travaillé à la 
restauration du portail Nord du cimetière, 
au logement, et aux autres bénévoles qui 
œuvrent régulièrement sur d’autres 
travaux. Nous aurons encore besoin de 
vous ainsi que d’autres volontaires pour la 
couverture du Hangar. 

 

Si les conditions le permettent, le repas 
aura lieu le JEUDI 11 NOVEMBRE à 12h30. 

******************************************* 

ATTENTION : s’il y en a, Il faudra remplir 

les conditions obligatoires applicables à 

cette date (exemple Pass-Sanitaire, etc.) 

 

 

https://www.lecotentin.fr/programme-local-de-lhabitat
https://www.lecotentin.fr/programme-local-de-lhabitat

